

Bagnaux, le 31 mai 2006

Cher(e) ami(e),

L'Humanité est une nouvelle fois menacée.

L'acharnement mis depuis des décennies par les empires financiers et boursiers qui dominent les médias à vouloir asphyxier financièrement la presse d'opinion atteint aujourd'hui son paroxysme.

L'urgence est réelle, vitale pour le journal de Jaurès.

Défendre « l'Huma » n'est pas une simple affaire partisane, réservée à ses lecteurs, car en menaçant la presse d'opinion ce sont les valeurs républicaines fondamentales qui sont mises en péril. L'exigence de liberté, de justice, de fraternité, d'équité... ne saurait se soumettre au joug de l'affairisme et de l'argent roi qui tentent de formater les médias et les consciences à l'aune des idées reçues, des discours stéréotypés et des futurs sans avenir.

L'Humanité est, dans la presse quotidienne et hebdomadaire, cet espace de résistance, de combat et d'espoir.

Toute l'histoire de « l'Huma » est celle des luttes pour l'émancipation humaine et elle continue d'être aujourd'hui cet outil incontournable au service de celles et ceux qui souffrent, de celles et ceux qui ont l'espoir de construire une société plus juste et plus tolérante, de celles et ceux qui ne supportent plus les exclusions et les discriminations de toutes sortes qui frappent le pays.

L'Humanité, parce qu'elle est le bien commun de notre peuple, est insupportable aux puissances d'argent .

Ensemble, nous avons décidé de ne pas laisser faire. Comme « l'Huma » a toujours su le montrer, y compris dans les moments les plus sombres de l'Histoire, le pire serait de se résigner.

C'est pourquoi, nous nous adressons personnellement à vous en vous conviant à prendre part à la création de
L'ASSOCIATION BALNEOLAISE DES AMIS DE L'HUMANITE

Nous serions honorés par votre présence au lancement de l'association organisé

**LUNDI 12 JUIN à partir de 19 heures à la Salle des Fêtes Léo Ferré
avec Patrick LE HYARIC, Directeur de l'Humanité.**

Dans l'attente du plaisir de nous retrouver lundi 12 juin 2006, nous vous prions d'agréer, cher(e) ami(e), l'expression de nos sentiments les plus amicaux.

Pour l'Association,
Alain Bouvier

Pour la section de Bagnaux du PCF,
Sylvie Rogé et Christophe Léon

Bulletin d'adhésion

**Pour contribuer à la défense du pluralisme et de la liberté de la presse,
j'adhère à l'Association Balnéolaise des Amis de l'Humanité**

Nom :

Prénom :

Adresse :

Téléphone :

Mail :

Je verse ma cotisation annuelle de 12 euros

Je verse pour sauver l'Humanité€ par chèque à l'ordre de : Les cofondateurs et cofondatrices de l'HD- Humanité Dimanche.

Bulletin et versements à retourner à l'Association Balnéolaise des Amis de l'Humanité, 85 Avenue Albert Petit 92220 Bagnaux ou à remettre le 12 juin 2006 à l'entrée de la Salle des Fêtes.